

Nano, el 'pulmón' ciudarrealeño al servicio del equipo

El cierre de Puertollano, un valor que siempre aporta en la pista al Viña Albali Valdepeñas, será el único jugador provincial en la Copa de España, a expensas de los convocados del filial

David Duque González, Nano (12-11-1988) es el 'pulmón' del Viña Albali Valdepeñas, como así se corea en el Virgen de la Cabeza. Su pundonor lo demuestra el puertollanero en cada partido, no exento de una calidad que le lleva también a asistir y anotar goles para el conjunto azulón, algunos de ellos decisivos en momentos claves o partidos trascendentes.

Siempre al servicio del equipo, Nano volverá a ser una pieza importante para el Viña Albali en esta Copa de España. Una de esas piezas normalmente que sale del banquillo, que siempre aporta el máximo al equipo y que en esta edición del torneo tendrá un valor de representación para Ciudad Real. No en vano, y a expensas de los que pueda convocar el técnico David Ramos para la cita desde el filial, Nano será el 'estandarte' provincial entre los ocho equipos participantes en este torneo, tras las salidas a finales de la pasada temporada del que fuera capitán, el valdepeñero Coro, y del pívot moraleño Juanan.

“Vamos a Jaén con una muy buena mentalidad. Es ya nuestra tercera participación y sabemos a lo que vamos. Será un primer partido complicado ante el Jaén, pero confiamos en nosotros. Tendremos nuestras opciones”

“Esta va a ser mi tercera Copa de España consecutiva con el Valdepeñas y estoy muy contento. Es un orgullo estar aquí, ser de la provincia, estar en un equipo tan cercano a tu ciudad y representar a esta provincia de Ciudad Real. Ojalá este año salgan las cosas mejor que el año pasado y podamos disfrutar de una final, que yo creo que nos la merecemos”, sentencia Nano.

El cierre de 33 años cumple su tercera temporada en el Viña Albali, al que llegó procedente del UMA Antequera y después de militar en el Puertollano FS y Manzanares. Con los vinateros ha vivido el gran momento de la primera Copa, la de 2020 justo antes del confinamiento por el coronavirus con el gran subcampeonato en Málaga, y la del



pasado año 2021, con esa eliminación por el Jimbee Cartagena en el último segundo del encuentro de cuartos de final. “Vamos ahora a Jaén con una muy buena mentalidad, es nuestra tercera participación y sabemos a lo que vamos. Será un primer partido complicado ante el Jaén, pero confiamos en nosotros. Tenemos opciones de ganar ese partido y vamos con todo a llegar a lo máximo en esta Copa”, dice.

“Este torneo es uno de los más bonitos del fútbol sala, una fecha que todo jugador y aficionado tiene marcada. Es muy bonito estar en ella, disfrutarla, competirla y que vaya nuestra afición para disfrutarla juntos”

Pese a todo lo que le ha sucedido al equipo en las últimas semanas, con ese brote de gripe A que lo mermó mucho en los partidos, Nano asegura que “parece que lo hemos pasado todo y no hay excusas. Se acerca esta fecha que teníamos marcada y es verdad que en el primer partido nos enfrentamos con el anfitrión, el Jaén, todo un campeón de Copa, algo que no lo consigue cualquiera. Nos lo va a poner muy difícil, juegan en casa y es un aliado más para ellos. Pero estamos acostumbrados a jugar en ambientes hostiles y también vamos a contar con parte de nuestra afición. Trataremos de hacer nuestro partido, que se mueva el juego a nuestro ritmo... Tendremos nuestras opciones de ganar”, asegura.

Finalmente, también el cierre de Puertollano tiene claro que este torneo copero “es uno de los más bonitos del fútbol sala, una fecha que todo jugador, aficionado del Viña Albali y aficionado al fútbol sala tiene marcada en el calendario. Es una fiesta para el fútbol sala, es muy bonito estar en ella, disfrutarla, competirla y que vaya toda nuestra afición para disfrutarla juntos”.

En ella volverá a competir Nano, como jugador representante del fútbol sala ciudarrealeño y que defenderá, como siempre, ‘a muerte’ al equipo provincial. Él quiere, junto a sus compañeros, traer el título a Valdepeñas y a la provincia.